



教育振興だより

八幡平市教育委員会
教育振興運動推進事務局
令和6年9月 №2

地域ぐるみで 子どもに豊かな体験

体験は子ども達に「喜び」を与え、子ども達に多くの出会いをもたらします。また、将来の可能性を広げていきます。でも、「体験の格差」という言葉があるように家庭だけでは限界があります。八幡平市では地域が関わることによって、豊かな体験を保障したいと考えています。コミセン連携による子ども達の様子を「ほんの一部」ですがお伝えします。



【ふれあい農園作業】【資源回収】・・・浅沢コミセン
地域の農園にマリーゴールドを植え、カブの種をまく。
アルミ缶、ケース、一升瓶を集め、屯所で仕分け。

【勉強会】【盆踊り】・・・細野コミセン
それぞれ16名、22名が参加。盆踊りは地域住民も。
【研修旅行】矢巾アスレチック、佐々長醸造、花巻空港

【茶道教室】・・・寺田コミセン

1日は1,2年生が「歩き方」「挨拶の仕方」を学びました。

【寺っ子クラブバスツアー】アイーナ（環境学習交流センター）
手作りはがきを作る 遺跡の学び館



【夏の子どもおはなし会】・・・松尾コミセン

クラウンシュガーさんによる絵本ライブ マジックショー
輪投げ大会もやりました。 42人が参加



【花輪線の旅】・・・五日市コミセン

館市の子ども達との交流を企画。しかし、花輪線は運転中止、川下りも中止。でも「魚つかみ」に大喜び。

【夏休み工作教室】博物館とのコラボ企画 田山ごよみ
のスタンプづくり 【資源回収】【奉仕作業】等

【資源回収】・・・畠コミセン 小中学生 25人全員参加
【中学生によるボランティア】計画では地区看板の防腐剤塗りでしたが
雨のため窓ふきに変更
【グランドゴルフと BBQ】いこいの村いわて 室内でプレーができる！



【夏のチャレンジキッズデイキャンプ】・・・田頭コミセン

薪ストーブでごはんをたく まき割り 火おこし
館山公園でたから探し・・・運営方針 {大人は見守る 口出しあはし過ぎない}

八幡平市の子ども達は すばらしい！



表題は研修会後の講師の先生のことばです。

子どもリーダー研修会が7月31日の西根地区市民センターを会場に行われました。市内14校から中学2年生が18人、小学生が62名参加し、「考えよう八幡平市の今 つくりう未来」というテーマで、八幡平市の課題の一つである「ごみ」の減量の方法について考えました。

八幡平市民の一日のごみの量は683g

(県平均は514g)

八幡平市民のリサイクル率は10.3%

(県平均は16.8%)

- ・食品ロスが多い。考えて買い物をしなきゃ。
- ・簡単に残す私たちにも問題があるよ。
- ・しっかり分別する！めんどくさいという人がいたら？これから八幡平市のために一緒に頑張りましょうと呼びかける。
- ・生ごみを回収して、肥料にすればいい。
- ・回収場所をふやす。ポスターでよびかける。・・・・

リーダー研修会の報告書は八幡平市のホームページで公開していますのでご覧ください。

他の学校の人たちとたくさんの意見を出し合ったのが楽しかったです。みんなの考えを使って八幡平市のごみ問題をなくしてほしいです。

僕は周りの人に頼ってしまうことが多々あったのですが今日は頼れる側になり、最初は少しどころかすごく戸惑ってしまいました。しかし、途中から頼ってくれていることがうれしく感じられるようになりました。



お知らせ

1. 漢字検定が10月20日（日）荒屋コミセンで行われます。
申込は9月17日まで。
2. 三行詩の募集をしています。思いを短いことばにまとめてみましょう。
締め切りは9月30日。

